

Liste des récipiendaires de la médaille des 50 ans de la CUD, remise le 17 novembre 2018

- Jean Casier, ancien directeur de la centrale nucléaire de Gravelines
- Pierre Gugliemina, ancien directeur de l'usine Sollac Dunkerque (aujourd'hui Arcelor-Mittal).
- Mickaël Desmadrille, ancien délégué CGT de la Société de raffinerie dunkerquoise (SRD).
- Jean Barroy, ancien employé des Chantiers de France et président fondateur de l'Association des anciens des Chantiers de France, dissoute depuis janvier 2018.
- Stéphane Raison, président du directoire du Grand Port Maritime de Dunkerque.
- Franck Gonsse, secrétaire général du CNTPA-CFDT, syndicat des dockers.
- Vincent et Francis Borel, anciens propriétaires du café-hôtel Borel à Dunkerque.
- Michel Hazebrouck, restaurant Le Soubise à Coudekerque-Branche.
- Lucie et Michel Staelen, propriétaires du restaurant-hôtel L'Hirondelle à Dunkerque-Malo.
- Jo Dairin, ancien président de la Chambre de commerce et d'industrie de Dunkerque, ancien président du conseil d'administration du port, maire adjoint de la ville de Dunkerque et vice-président de la CUD de 2008 à 2014.
- L'Université du littoral et de la Côte d'Opale.
- Michel Larchanché, ancien inspecteur d'académie.
- Philippe Nouveau, membre fondateur de l'Agence d'urbanisme et de développement Flandre-Dunkerque.
- Jean Sename, président de l'ADELFA de 2000 à 2016.
- DK'plus de Mobilité, en la personne de Xavier Dairaine (chef de projet) et de Fabienne Liétar (conductrice de bus).
- Hervé Beddeleem, directeur exécutif du BCM.
- Jean-Pierre Vandaele, président de l'USDK.
- Jean Bodart, ancien président du comité d'organisation des Quatre Jours de Dunkerque.
- Laurent Thirionet, médaillé aux Jeux paralympiques d'Athènes (200) et de Sydney (2008) en cyclisme.
- Francis Luyce, ancien président de la Fédération française de natation, et Dominique Cupillard, présidente de Dunkerque natation.
- Marion Hans-Mesmacque, plus jeune nageuse française à réussir la traversée de la Manche à la nage, le 1^{er} août 1994 en 9h42.
- Alex Dupont, ancien coach de l'USLD football et entraîneur réputé, et Edwin Pindi, secrétaire général de l'USLD.

- Jo Kimpuani, ancien boxeur professionnel.
- Hélène Denis-Cortin, double championne du monde d'aviron (1993 et 1994) et médaillée de bronze aux Jeux olympiques d'Atlanta (1996).
- Patrick Lefèvre, président du Cercle d'haltérophilie de Rosendaël (CAR).
- Magali Hars et Louise Vanhille, gymnastes de haut niveau.
- Françoise Devienne, présidente du Jazz-club.
- Lucien Dayan, président du Musée Dunkerque 1940 – Opération Dynamo.
- Philippe Bertonèche, président du conseil d'administration du Musée portuaire et président du conseil de développement du port.
- Brigitte Mounier, directrice de la compagnie des Mers du Nord.
- Patrick Oddone, historien dunkerquois.
- Jacques Duquesne, journaliste, écrivain et ancien président du Bateau Feu.
- Jean Chatroussat, président des Pénélècres.
- Marie-Claude Vankemmel, première femme tambour-major depuis 1991 sous le nom de Claude II, à Fort-Mardyck.
- Pierre Pluta et Jean-Pierre Decodts, président et membre de l'association ARDEVA (défense des victimes de l'amiante).
- Jacques Dehorter, président de l'ADPA-CGT (défense des victimes de l'amiante).
- Henri Delbecque, chef de service de médecine interne au CHD, fondateur de l'Association de Flandre Maritime pour l'Accompagnement et les Soins Palliatifs.
- Delphine Lagache, président de la Croix Rouge Dunkerque.
- Nathalie Legros, directrice de la Maison de l'Europe.
- Jean-Charles Bayon, ancien photographe de « La Voix du Nord ».
- Delta FM, avec Yves Dubois, créateur de la radio locale gravelinoise, et Michel Wierre, directeur.
- Alain Denvers, ancien journaliste et fils d'Albert Denvers.
- Hervé Prouvoyeur, médecin et fils de Claude Prouvoyeur.
- Michel Delebarre, ancien ministre d'Etat, ancien président de la CUD et ancien maire de Dunkerque.
- Annick Janssen, seule femme à avoir été 1^{re} vice-présidente de la CUD.
- Guy Lécluse, plus ancien conseiller communautaire.
- Josiane Duval et Charline Maillot, agents retraitées de la CUD, recrutées lors de la création en 1969.
- Danièle Fouquart-Bèle, retraitée, ancien agent communautaire et ancienne directrice de l'Etat-Civil à la Ville de Dunkerque.
- Francis Bilquez, agent de la collecte des déchets à la CUD.
- Les agents communautaires de la CUD.